

# Goblog

## Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Sambang Warga Sampaikan Program AA DEDE

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Apr 12, 2023 - 12:52



*Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Sambang Warga Sampaikan Program AA DEDE*

Sukabumi – Polres Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi, Bripda Gian Muharam melakukan silaturahmi atau Door to Door System terhadap salah satu warga masyarakat Desa Mekarjaya yang bertempat di Kp Ciranji Desa Mekarjaya Kecamatan Jampangkulon, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu (12/4/2023) Siang.

Dalam kunjungannya, Bripda Gian itu menginformasikan kepada masyarakat terkait program pemerintah dan strategi Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan yang akan dilaksanakan di wilayah binaannya.

Menurut Gian, kunjungannya ke rumah warga merupakan salah satu bentuk komunikasi yang efektif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat setempat.

"Kita harus selalu membangun komunikasi yang baik dengan warga, agar dapat saling berbagi informasi dan menyelesaikan permasalahan bersama," ujarnya.

Salah satu warga yang dikunjungi oleh Bripda Gian merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas tersebut. Ia menyambut kunjungan tersebut di laksanakan dengan ramah dan mengapresiasi program-program yang akan dilaksanakan di wilayah tersebut.

"Saya sangat senang dengan kunjungan Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Bapak Gian ini menunjukkan cerminan bahwa pihak kepolisian peduli dengan keamanan, ketertiban dan keadaan kami di sini," ujar warga.

Kapolsek Jampangkulon Polres Sukabumi Iptu Muhlis, S.Ip, mengapresiasi kunjungan Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Bripda Gian Muharam ke rumah salah satu warga binaannya.

Menurutnya, kunjungan tersebut merupakan bukti nyata bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi tetap terjaga dengan baik.

"Kita akan terus meningkatkan komunikasi dengan masyarakat dan melaksanakan program-program keamanan yang efektif, agar warga merasa aman dan nyaman, salah satu programnya ialah Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede yaitu AA Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien)" ujarnya.

Dalam kunjungannya, Bripda juga mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, serta selalu melaporkan segala bentuk kejadian atau kegiatan yang mencurigakan kepada pihak keamanan setempat. "Kita harus saling bahu-membahu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini, agar kita semua dapat hidup aman dan tenteram," tutup Bripda Gian Muharam.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek

masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi, Rabu 12 April 2023.